

「課題研究」プロGRESSレポート

令和5年7月10日

午前の体育週間(2日目)に続き、午後に2年9組総合理学科の生徒が取り組んでいる「課題研究」のプロGRESSレポートを実施しました。

プロGRESSレポートとは、研究の進捗状況をクラス全体に報告する会です。2年9組の生徒だけでなく、日頃研究のご指導いただいているサイエンスアドバイザー(本校を卒業した若手研究員や産業人OBネット)の皆さんや、本校SSH運営指導委員としてご指導・助言いただいている大学の先生にもご参加いただきました。

「課題研究」は、40人が9グループに分かれて、それぞれ設定したテーマに即して研究を行っています。2月の課題研究発表会(公開)に向けて、仮説の設定やそのための実証実験や研究計画の妥当性など、質疑応答で確かめていきます。1グループには報告5分と質疑応答5分の10分間が設定されていましたが、クラスの生徒からもSAや大学の先生方からも様々な質問があり、到底10分で終わるものではなく、予定よりも1時間超過し終了しました。先生方は質問の体を取りながら、研究成果が出せるよう導いていただいていることがよく分かりました。ご参加いただいた先生方には、熱のこもったご指導いただいたことを感謝申し上げます。

生徒の皆さん、今日のアドバイスを真摯に受け止め、今後も柔軟な発想で粘り強く取り組んでください。2月の発表を楽しみにしています。

